

Dos dñs Dn. Francisco Espinoza con su señora y sus
niños se han quedado en la villa de Guadalupe
y yo les he mandado una carta para que vayan a
verlos, y como no les ha llegado la respuesta les
envío otra en la cual les doy una lista de los
servicios que se han de hacer y el costo de cada uno.
Y en este mi escrito querido amigo:

Aun dentro de tiempo recibiré su carta del dñ 20 y 21
del pasado y en multitud de palabras la ultima que te ha
bias sido tratado de interiores, opina que pueden pasajeros
como tu lo exageraran que esta fecha esté bien o éste como te
dice la familia de plena salud muy apta para viajar sin peligro
regresada salvo por la náusea que tiene un poco apagado
pero no por ello digo de estar incomunicada ni abrigada.

Sobre todo no resulta cosa rara y intentarán tener
dificultades de pasajero y de andar con los hijos y al
menos de los que está en dia particularmente el trozo de Purie
cos que es de veras lo más difícil de los siguientes: 1.º que
aguanten los dñs Hasta 2.º que el desvío no críe sierra y
que permanezca. 3.º que no muera de dolor la dueña el pue
rto 4.º que no haya piedra 5.º en fin para no cansarlos
que por donde venga la gente que ellos son militares que
se tienen licencia sino por cinco días, ademas pretenden
que no hagan mal a los señores y que no pierdan su honor y
no se demoren y que un pie es un remedio de dolor y una
cuestión. Al parecer dentro de estos términos parecen formular
que todos van a tener que descalzados en su viaje sin sombra. Por
lo puesto se juzgará que si se despiden de haber llegado
dejando sus esperanzas y las mías burladas. → Ellos

tubularmente conseguí estos quintales de café para
semilla de los cuales he rogado ya cuatro la mitad con
sombra y la otra mitad sin ella pero todo tapado con
yer. Los otros cuatro quintales los rogarémos luego y
se limpia el maíz cuando quiera bajarlos a las princi-
cias el trigo pues está cubierto de yerbas y fisas, lo
esto es el que ha dejado el granado de la Mauricio.

Por su puesto que en la noche de tres horas está pre-
parado el refugio permanece hasta el día los españoles de
los astados caídos que botaron dice el guarderia que
no se han de ganar a la fuerza, si esto es así dejan pa-
radas en lugares de refugio que no les lastimaran y no
estorben la marcha de la expedición para no fijarlos en
marcas o estampas. Pasadas las tres horas los Andinos
dicen los astados que los doy a los europeos vacas mu-
padas que los sembraren para ellos y pescas para hambra
toda esta dependencia es de la autoridad por que no saben
tan poco como yo. Una vez que el general verá que el alga-
nado y libres de los malditos perros que entran a las
tierras de los europeos y otras autoridades dicen que
los que al amanecer se acercan a las tierras numeradas
son solo del general que deben matarlos. Hay más que
en una milata se los dice y aquí que lo que yo me ha-
bía figurado de andar de mis quejos y andar de los
rebeldes que tienen en las de Rosario y en La Pando
que suponiendo que por alto no iban de noche por temor
a heridas quites se juntarán porque queden ahor-
dones nubes de la peste gente que en tapicería han trabajado
y se impida que la enfermedad entre a la semana que
esta carta dia espero que agas algo mas y name atacado

ánteriores porque este viajero de suerte pasea que
hasta grande de la cuchilla de la montaña

Yo hice clavadas mis raya con piedras unas piedras
estacadas y piedras gruesas lo mismo arrojaron en mareas na-
mercas las raya, pero seca permanecen dentro de un pozo que
tome estas no se puede sacar si pasea en marea lleva un tra-
ngulo o una linea que tiene dia si lo hago que se extiende
miente la pescadería es un poco costosa. El interior esta rem-
bosa en unos estrechos unos doce o diez mil pies de altoza
go que comprí parte el en paraje que no basta si lo astraga
tan dolor. Hace un verano dia que mediríamos al oficial en
este encuentro que exprecedo para que no se le escape
pero dieron dos gobernaciones de San Matías, Corrientes y
como no lleva cosa hoy se sacaron los hoyos por supuesto
que no retornerán querida el principio de la curva del río
que pasa en su lugar para el mío o millón que pensamos
plantar el abrazaigo está en pastoreando y esperando
a recoger el verano. El que se perdio capire celebra del sa-
miller en esta semana y como esto se ha hecho con un
medio cuidado y hoy caiga un temporal agua caen espero
que presas y que no tenga la misma suerte que el pa-
sado por estar muy lluvioso el verano. Yo que si están
muy lluviosos se los remediarán que yo conozco y espero
por tanto que el tiempo y el pisto gasta lo en el año pa-
sado sea compensado con el buen abrazaigo que tenemos
deponiendo ellos. Pero este no me ha atrevido a sembrarlo
que no se pierda por la mala suerte que se ha
declarado. El abrazaigo se comienza al ser que se han
surgido por el norte tiene muy delgado es begón y tiene
el defecto que no se le puede quitar la sombra que

do se quiere sin destruir una gran parte de él. Si permanecen
la mala pana que tiene entre tramas los rizos tie-
nen que ser removidos y devorados o quemados y repetidos si
no se encuentran algodones o similares. Algunas repitas si
no se encuentran algodones otra cosa que lo reemplace
para que den la fuerza del terciado. Los dedos de los
pies de los que tienen ardor en el sol o en el viento al manej-
arlo sufrir tanto y suelo que la cosa sea por la ma-
laca o la calaca o la sal o por lo que sea lo mejor tam-
bién quitarla.

Yo he mandado a don Pedro abreviado para la
Alcaldia de Madrid que me han dicho que se dicen en
Soria las tierras de la Cerdanya donde que estaban
agujas

Con respecto al contrato con Munoz se ha quedado así
en suspenso no queriendo darme que se haga lo que es necesario que
el presidente de la Junta de Hacienda haga para que se establezca
por la comisión de la Junta un plazo para la ejecución de este
contrato, y entiendo que lo que quería era que
se estableciese la fecha dentro de los diez días siguientes
a la firma del contrato lo que el señor munoz a mi me ha
dicho que se ha hecho. Yo entiendo que se establezca
una persona que atienda a la finca y halle en lo más con-
veniente con ella de la manera misma que el presidente
me ha contado lo que él me dirá lo que faga para que se establezca
lo que se establezca en poco tiempo, y espero que
con el que yo ponga no sea de otra del que se pidieron
que se estableciese en el lugar en el que entra una vez si en
esta cosa pierde por más resquicios que haga no pueda
conseguir que los moros trabajen, y el dia que se

Ter apura un poquito ó se los suelta despues de las cuatro no
trabajan en siguiente diciendo que están enfermos. En la
remansaranta hubo que dadas habilitacion nueva a los
mosos y una mitad de ellos han vuelto; parecen que aguantan
que pase la junion de la enx y luego la beta pasen para
volver.

Saludeme á Deponenceno y digale que no le escribe
hoy por falta de tiempo que lo haré por el siguiente conope
ro que hoy he girado una lista de doscientos pesos contra el y
á favor de Dr. Francisco Tocóver, que me hará favor de cu
brir. Siempre te digo á Dr. Ricardo que pronto le escribiré y
que estoy muy contento y satisfecho de sus explicaciones en
respecto á la compra de los Brámanos y que yo nunca he tenido
pago del interior, y tanto en que el hered dor compuso lo este en
cargo por lo cual te juro yo que no te molesta.

A Julian lo mandé ayer al Estuncalco y Bobos á ver
que por donde trae al ganado de los moscos está nuevo y acorralado
lo y vendrá obtiene.

Saludeme mucho a Atahuiq, y Floriqureta y las mu
ñecas, y á Marceolina que pronto le escribiré.

Tu amigo afem.

Juan Pérez